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本报讯 南环一路是老城区内的一条主干道，南环
一路改造工程西起西环二路，东至东环二路，全长3.4公
里，春节前完成了全线道路下面层沥青摊铺，并开放了
交通。但近日，市民发现南环一路又在施工建设，上下
班高峰期造成了一定程度上的拥堵，记者从南环一路项
目部了解到，道路工程将于五一节后完工。

该项目相关负责人张豪告诉记者，沥青摊铺对温度
有要求，春节前气温较低，不适宜摊铺道路沥青上面层，
为方便市民通行，暂时先开放了全线路段。现在 4月份
气温适宜，根据施工计划，对南环一路进行上面层沥青
摊铺。

为防止检查井和道路有高低落差，张豪表示，上面
层沥青摊铺前必须要将检查井抬升到与上面层沥青一
样的高度，截至目前，南一环改造道路全线抬井工作已
基本完成，井周正在养护中，等达到设计强度后，逐段摊
铺沥青上面层。

据了解，目前东环二路至东环一路、南门大街至南
门桥、丹阳门南路至西二环沥青上面层已摊铺完成，交
警部门已进场实施交通设施。剩余道路段落沥青摊铺,
考虑到学校路段通行要求，选择周末实施，目前实验学
校路段已于上周末完工，河滨小学及幼儿园路段将于本
周实施。同时，由于新建自来水管道位于主干道部位，
为了减少施工对市民用水和出行的影响，新旧自来水管
道切换工作都选择晚上施工。为了道路美观，上面层沥
青分路段施工，一次成型。整个上面层沥青的摊铺力争
4月底完工，交通设施5月初实施到位。

南一环改造工程前期，根据施工组织设计和现场实
际情况，将工程范围内地下弱电线路临时迁改至道路北
侧人行道外。现根据城市综合管线规划要求，将南一环
道路改造范围内临时和原有架空弱电线路迁改至道路新
建弱电管道内，该工作预计6月底结束。

张豪表示，施工计划如果遇到天气等不利因素影
响，工期可能会有所顺延，道路施工给广大市民出行带
来不便敬请谅解。沥青摊铺期间需要对部分道路进行
交通管制，还望过往车辆减速慢行，有条件的可以提前
绕行。 余月霞 张豪
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区工信局全面落实“一新两高”发展要求，积极推动发
展主动能由投资拉动转向创新驱动，力争实现工业经济发
展有新跨越，工业经济质量有新突破，推进创新发展有新理
念，为企服务能力有新提升。

本报讯 两个加快是全区发
展的第一动力，区工信局将科学
制定《金坛区2019年度工业和信
息化工作目标任务书》，将各项目
标任务分解落实到镇区，加强对
目标的细化考核，加大对支柱产
业、重点企业和工业经济新增长
点的运行监测力度，及时掌握重
点企业、行业生产经营状况，切实
做到以月保季、以季保年。在服

务企业中跟进上下游产业链配套
需求，抢抓项目信息，以企引企，
促进产业集聚。牵手组织好新能
源汽车产业发展峰会和移动智能
终端产业发展峰会，宣传推介金
坛。对全区236个重点工业项目
实施清单式管理，实行全过程跟
踪服务，着力推进项目快开工、快
建设、快竣工、快达产。

实现高质量发展需要产业的

提档升级，该局将支持企业积极
申报省市级智能车间、企业技术
中心等创新平台。落实“亩产论
英雄”工作导向，工业企业资源集
约利用综合评价系统已完成全区
4211 家工业企业基础数据的采
集、核实工作，初步完成对企业的
评价分类。目前，正加快推进系
统升级，并同步开发项目管理系
统手机APP。力争在 5月份出台
契合我区实际的差别化政策，拟
通过差别化水电气价格、差别化
土地使用税等相关税费标准、差
别化项目资金申报门槛等途径，
实施正向激励和反向倒逼。加快
淘汰低端落后产能，使区域资源

要素配置更合理、更优质、更高
效，为全区下一步发展腾出更大
的发展空间。

企业是推进我区跨越发展的
主体力量，为做好企业“娘家人”，
该局将开展好“服务两个加快、争
当创新先锋”活动，深入企业一
线，倾听企业家的心声和诉求，全
面了解企业运营情况，及时汇总
上报企业发展中存在的困难和问
题，协调相关部门会商解决。加
强惠企政策宣传指
导，对近年来各级
政府出台的相关惠
企政策进行全面梳
理、汇编成册，分发

企业；通过宣讲座谈、企业微信
群、实地指导、电话沟通等形式，
推动惠企政策落地见效。指导企
业积极向上争取，根据政策导向，
建立健全“三位一体”、技术改造、
智能车间等培育目标项目库；针
对项目申报的特点，提前介入，加
强指导，专项培训，强化向上争
取，有效提高项目申报的成功率，
全力提升为企业服务水平。

臧风华

区工信局：

践行“一新两高”发展理念 推动工业经济跨越争先

（上接第一版）
省长吴政隆在主持时指出，

要认真学习贯彻会议精神，切实
发挥综合考核的“指挥棒”“风向
标”“推进器”作用，推动习近平新
时代中国特色社会主义思想和新
发展理念落地生根，推动总书记
对江苏工作重要指示要求全面落
实到位，推动“五位一体”总体布
局和“四个全面”战略布局各项工

作落到实处，推动“六个高质量”
落地落实，真正以新思想新理念
引领高质量发展。各级各部门要
树牢“四个意识”、坚定“四个自
信”，坚决做到“两个维护”，坚持
稳中求进工作总基调，统筹推进
稳增长、促改革、调结构、惠民生、
防风险、保稳定，牢牢守住安全发
展红线底线，确保经济持续健康
发展和社会大局稳定。

会议通报了我省 2018 年度
综合考核结果，表彰了考核优秀
的单位和地区。无锡市、苏州张
家港市、南京鼓楼区、宿迁泗阳县
和省交通运输厅负责同志作了大
会交流发言。

区委书记狄志强在南京主
会场参加会议，王跃中、陈春洪、
刘国新等区四套班子领导在金
坛分会场收看收听。 徐欢

（上接第一版）狄志强指出，70年
来，金坛人民弘扬革命传统，团结
拼搏，艰苦创业，取得一个又一个
辉煌业绩，金坛大地发生翻天覆
地的历史性变化。特别是近几年
来，按照“接轨常州主城区、推动
发展新跨越”总体战略，主攻重大
项目突破，不断优化发展环境，持
续改善社会民生，全面推进从严
治党，实现了“增幅始终领跑、总
量不断进位”，主要经济指标增幅
连续五年位居常州6个辖市区、苏
南 43个县市区前列，经济总量成
功迈入“苏南第二方阵”，“现代产
业集聚区、生态旅游休闲地、宜居
宜业幸福城”的美好蓝图正在逐
步成为现实。

狄志强指出，70年的沧桑巨
变昭示着我们，只有始终坚持中
国共产党的领导，走中国特色社
会主义道路，用马克思主义中国
化的最新理论成果武装头脑、指

导实践，才能不断开创各项事业
新局面；只有始终坚持发展第一
要务，凝心聚力抓发展，一任接
着一任干，才能推动经济社会持
续快速发展；只有始终坚持以人
民为中心，牢固树立宗旨意识，
做到发展为了人民、发展依靠人
民、发展成果由人民共享，才能
充分调动和发挥全区人民群众
的聪明才智，才能凝聚起干事创
业的磅礴力量；只有始终坚持解
放思想、苦干实干，才能战胜前
进中遇到的各种困难挑战，在推
动跨越发展、快速崛起的新征程
中阔步前行。

狄志强指出，站在新的历史
起点，全区人民要继承革命先辈
遗志，踏着先烈们奋斗的足迹，
深刻把握新时代新机遇，紧紧围
绕“常州西部新城区、发展重要
增长极”的定位，牢固树立新发
展理念，大力弘扬时代精神，科

学把握发展阶段性特征，牢牢抓
住发展主要矛盾，坚持加快发展
不动摇，坚实苦干实干不松劲，
坚持创新提升不停步，确保高质
量发展得以实现、高速度增长得
以持续，力争到 2025 年，经济总
量和发展质量达到苏南 43 个县
市区的平均水平、力争跨入“苏
南第一方阵”，赢得金坛应有的
位次，赢得金坛应有的尊严。

狄志强最后指出，推动跨越
发展，我们重任在肩、责无旁贷。
让我们紧密团结在以习近平同
志为核心的党中央周围，高举习
近平新时代中国特色社会主义
伟大旗帜，深入贯彻落实中央、
省委和常州市委的决策部署，万
众一心、团结进取、砥砺奋进，为
推动我区经济社会持续快速发
展、实现在苏南板块快速崛起作
出新的更大贡献，共同开创金坛
更加美好的明天。 陈玉婷

我区举行庆祝金坛解放70周年升国旗仪式

全省高质量发展总结表彰大会召开

4月13日，一名儿童独自一人在薛埠镇游仙湖东侧的
桥边玩耍时不慎跌落，生命危在旦夕。接警后的薛埠派出
所会同镇消防中队第一时间赶到现场，消防员跳入河中将
儿童救起并送往医院救治，挽救了儿童的生命。日前，薛埠
镇村民将一面“人民卫士、舍己救人”的锦旗和一封感谢信
送到薛埠派出所。 陈玉婷 虞雪娇 文/摄

问：在书籍的编写过程中，
有没有印象深刻的4月24日金
坛解放时的事？

答：当时一七八团的政委徐
放就是我们金坛人，在攻城前一
七八团做好了城内有敌人的准
备，徐放熟悉地形，分析主攻方
向可以放在那时居民较少、相对
荒凉的丹阳门。后来快接近城
边时，侦察员报告城内的敌军早
已经全部逃走了。

问：1945—1949年，国民政
府统治下的金坛是怎样的？

答：可以说是水深火热，国
民党不仅对老百姓实行法西斯

统治，对新四军留守人员、武工
队员和地方干部群众，更是不断
地清剿、逮捕、屠杀。

问：金坛解放前的形势是怎
样的？

答：1949 年 2月，根据中共
茅山工委“迅速建立和发展武
装，迎接解放”的指示，金坛地区
的党员纷纷取出埋藏的武器弹
药，组织武装，许多地区的乡、保
长大部分在武工队的控制之中。
4月22—23日，国民党金坛县主
要领导人带领党、政、军、警、特
人员仓皇南逃，国民党在金坛的
反动统治机构彻底瓦解。

问：您觉得金坛得以解放的
原因主要有哪些？

答：首先是有共产党的正确
领导和坚强的领导核心；其次是
拥有能打善战的武工队，他们是
留守坚持斗争的主力军；最重要
的是金坛人民有着不怕牺牲、坚
强无畏的光荣革命传统。

问：今年是金坛解放70周
年，您有什么想说的话？

答：现在的幸福生活来之不
易，都是经过多年抗战、革命先
辈抛头颅洒热血换来的，年轻人
要珍惜现在的时代和环境，把家
乡建设得越来越好。

（上接第一版）原金坛党史工委主任于留青（曾参与《金坛革命斗争史》、《走向辉煌》等书
籍的编写工作）接受了本报记者的采访。

我记忆中金坛解放的这一天


